

Fecha 16.01.2009	Sección Nacional	Página 6
---------------------	---------------------	-------------

Perecen cuatro en labores de limpieza dentro de pozo

PUEBLA.- El director de Protección Civil municipal, Alberto Vivas, informó que suman cuatro los empleados fallecidos cuando llevaban a cabo labores de mantenimiento en mantos freáticos de la colonia México 68, en esta ciudad.

Los ahora occisos efectuarían trabajos de limpieza en un pozo ubicado cerca de la gasolinera denominada Pemex-Cualy, en la calzada Alfredo Toxqui número 10001.

De acuerdo con las primeras indagatorias, los empleados ingresaron al mismo con una bomba de gasolina, la cual pusieron a trabajar, sin embargo, no se percataron de que generó monóxido de carbono, lo cual los dejó sin oxígeno, por lo que cayeron inconscientes al fondo.

Elementos de cuerpos de rescate trabajaron en el lugar de las 10:30 a

las 12:30 horas.

En tanto, Mónica García Gutiérrez, agente del Ministerio Público, fue la responsable del levantamiento de los cuerpos de las víctimas, las cuales permanecen en calidad de desconocidas.

Por otra parte, un trabajador del Programa de Dignificación de Fachadas del Centro Histórico del Ayuntamiento de Puebla, identificado como Miguel Ángel Montes Hernández, resultó lesionado luego de caer, de un andamio, a una altura de dos metros.

De acuerdo con el reporte de los números de emergencia, el empleado, de 54 años de edad, sufrió lesiones en la cabeza, de ahí que fuera trasladado al Hospital de Traumatología y Ortopedia del IMSS, donde fue reportado estable.

